

Unterrichtung
über die öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates Berglicht
am Dienstag, dem 19. Mai 2015 um 19.30 Uhr
im Gasthaus „Berger Wacken“ in Berglicht

Ortsbürgermeister Oberweis eröffnete die Sitzung und begrüßte die Anwesenden.

Er stellte fest, dass der Rat nach ordnungsgemäßer Einladung in beschlussfähiger Zahl erschienen war.

Gegen Form und Frist der Einladung wurden keine Bedenken erhoben.

Vor Eintritt in die Tagesordnung beantragte der Vorsitzende die Erweiterung um Tagesordnungspunkt neu 5 - „Anschaffung eines Mulchers“. Der Beschluss hierzu erfolgte einstimmig.

Anschließend wurde folgende Tagesordnung beraten:

Tagesordnung

- 1.) Informationen des Ortsbürgermeisters
- 2.) Zukünftige Nutzung des alten KiTa-Gebäudes
- 3.) Fortschreibung des Flächennutzungsplanes der Verbandsgemeinde Thalfang a.E. im Hinblick auf Windkraft und Photovoltaik
- 4.) Neuordnung der Forstreviere
- 5.) Anschaffung eines Mulchers
- 6.) Einwohnerfragestunde
- 7.) Anfragen

Zu TOP 1: Informationen des Ortsbürgermeisters

Der Ortsbürgermeister informierte über folgende Angelegenheiten:

- a) Spielgeräte für die Kaisergartenhütte
- b) Konzept zum Umbau der alten Flurbereinigungshecken im Flurbereinigungsverfahren
- c) Arbeiten am Neubau der Kindertagesstätte

Zu TOP 2: Zukünftige Nutzung des alten KiTa-Gebäudes

Der Vorsitzende führte aus, dass es für die weitere Nutzung des alten Kindergartengebäudes mehrere Ansatzpunkte gäbe. Dies seien der Verkauf, die Nutzung als Tagesbetreuung von Senioren oder die Vermietung nach erfolgtem Umbau.

In der anschließenden Diskussion wurde auch angeregt, Unternehmen wie die Fa. Max Düpre GmbH oder die Fa. Werner Kiefer GmbH anzufragen, ob Interesse zur Übernahme bestehe.

Sodann beschloss der Ortsgemeinderat, den Ortsbürgermeister zu beauftragen, nach Rücksprache mit den übrigen zweckverbandsangehörigen Ortsgemeinden, mit den Firmen Max Düpre GmbH und Werner Kiefer GmbH Gespräche bezüglich einer möglichen Übernahme zu führen.

Der Beschluss erfolgte einstimmig.

**Zu TOP 3: Fortschreibung des Flächennutzungsplanes der
Verbandsgemeinde Thalfang a.E. im Hinblick auf Windkraft und Photovoltaik**

Ortsbürgermeister Oberweis führte aus, dass die Offenlage des fortgeschriebenen Flächennutzungsplanes der Verbandsgemeinde Thalfang a.E. im Hinblick auf Windkraft und Photovoltaik erfolgt sei und nunmehr Stellungnahmen zu dem Flächennutzungsplan abgegeben werden können.

Nach eingehender Beratung beschloss der Ortsgemeinderat, eine Stellungnahme im – Hinblick auf eine drohende Umzingelung und auf das vorliegende Umweltgutachten abzugeben. Die Stellungnahme wird durch den Ortsbürgermeister verfasst und mit den Beigeordneten abgestimmt.

Der Beschluss erfolgte einstimmig.

Zu TOP 4: Neuordnung der Forstreviere im Forstamt Hochwald

Der Vorsitzende führte aus, dass mit Wirkung vom 01.01.2015 die Forstämter in der Nationalparkregion neu abgegrenzt wurden. Aus den derzeitigen Forstämtern Birkenfeld, Dhronacken, Hochwald und Idarwald wurden die neuen Forstämter Birkenfeld in Birkenfeld, Hochwald in Dhronacken und Idarwald in Rhaunen sowie das Nationalparkamt Hunsrück-Hochwald gebildet. Das Forstrevier Büdlich wird vom Forstamt Hochwald betreut und wird nach Zustimmung der Ortsgemeinde Horath um diese erweitert.

Da die Neuabgrenzung von Forstrevieren Angelegenheit der Waldbesitzenden ist, wurde um Zustimmung zur Neuordnung gebeten.

Sodann beschloss der Ortsgemeinderat, der Betreuung durch das neue Forstamt Hochwald in Dhronacken zuzustimmen. Der Erweiterung durch die Ortsgemeinde Horath wird ebenfalls zugestimmt.

Ferner beschloss der Ortsgemeinderat, einem möglichen Beitritt der Ortsgemeinde Horath in den Forstzweckverband Büdlich zuzustimmen.

Der Beschluss erfolgte einstimmig.

Zu TOP 5: Anschaffung eines Mulchers

Herr Oberweis trug vor, dass er für die Anschaffung eines Mulchers drei Angebote vorliegen habe. Hierbei handele es sich um Angebote von einem Mulcher des Fabrikates Agrimaster,

Typ XB 180 der Fa. Robert Aebi Landtechnik GmbH sowie von einem Mulcher des Fabrikates Fehrenbach, Typ Super-Power und einem Mulcher des Fabrikates Agritec, Typ Heckenbau, jeweils der Fa. Hoffmann Landmaschinen GmbH.

Auf Antrag des Vorsitzenden wurde die Sitzung für 10 Minuten unterbrochen.
Der Beschluss hierzu erfolgte einstimmig.

Nach Wiederaufnahme der Sitzung beschloss der Ortsgemeinderat, die Fa. Hoffmann Landmaschinen GmbH mit der Lieferung des angebotenen Mulchers, Fabrikat Agritec, Typ Heckenbau, zu einer geprüften Angebotssumme von 3.720 € zu beauftragen. Die Finanzierung ist im Haushalt 2015 gesichert.

Der Beschluss erfolgte einstimmig.

Gemäß § 22 GemO hat das Ratsmitglied Bernhard Reusch an der Beratung und Beschlussfassung nicht teilgenommen.

Zu TOP 6: Einwohnerfragestunde

Von den anwesenden Einwohnern wurden Fragen zu folgenden Angelegenheiten gestellt:

- Veröffentlichung von Sitzungsprotokollen
- Oberflächenentwässerung im Bereich Steinweg / Industriestraße

Zu TOP 7: Anfragen

Es war nichts zu protokollieren.